## 東光台SC

Toukoudai Soccer Club 2005.4 - 2006.3



## Please continue making a challenge!













センスがあることは皆感じています。 また自主トレだと思いますが、近所で走っているのをよく見かけました。 今の努力を続けていれば認められるチャンスが来ます。そのチャンスを逃さず掴 み取れるように牙をみがいておいてください。 良く考えて試合を見たり、プレーをしていました。 弱くても頭と身体を駆使して強いチームに勝てる(負けない)ことを忘れないで下さ い。 先の長い話かもしれませんが、 プレーヤーとしてだけでなく指導者(コーチ、 監 督)など幅広くサッカーに携わってもらえると嬉しい限りです。 6年生になってから怪我が多く心配しました。 辛かった時期を乗り越えられてよかったと思います。1対1のタイミング、PKとかここ ぞという判断は優れています。試合でのかけ声はコーチの見ているところと同じで あったように思います。体格と思い切りを生かしてこれからもがんばってください。 重心を低くすることができれば、左右前後の動きがスムーズになりキックの上手さ が生きると思います。これから成長に伴い筋力が増しますから、意識していれば身 につくと思います。最近ボールに戯れるサッカーの面白さが解ってきたように感じ ています。ゆっくりでも構いません更に遊びながらサッカーを続けてください。 副キャプテンとして1年間ご苦労様でした。体格で相手より優位ですから、落ち着 いて処理すれば簡単にボールを奪われないと思います。大きな動作がコンパクト になれば更に良くなると思います。テレビで上手なプレーヤーを見て真似して技を ドンドン吸収してください。自分に自信を持ちがんばってください。 ムードメーカーとしてベンチで声を掛けてくれ、顔を見れば試合が面白いか面白く

ないのか判断できました。6年生の後半になって試合に出ると得点という結果を残 していました。これからヘディングで得点する信樹を想像しています。意外性のあ るプレーも持ち味ですから、これからも続けて下さい。

東光台SCではわずかな時間でしたが、よくチームになじんでくれました。 2試合目で難しい状況にも係らず得点していました(得点感覚があります)。

遊びのサッカーでは味わえない雰囲気を感じたことだと思います。これからもっと サッカーの面白さが解ってくると思います。がんばってください。

誰よりも遠くまでボールを蹴ることが出来るのかもしれません。

長い足によるものかするすると抜けていくタイミングはまったく他の人と異質です。 これまでは成長期と重なっているいるな所が痛かったかもしれません。 こちらが気づかないでいたことがありました。ごめんなさい。

練習で行っていた4対4の時のプレーは守備に攻撃に自由に動き回り、ギリギリの プレーをしていました。大きな試合でもそのプレーと貴重なレフティーの武器を期 待していました。何かのきっかけが必要だと思っていましたが、具体的に与えること が出来なくてごめんなさい。

右サイドバックを定位置によくがんばったと思います。

転んでも相手を通さないといったプレーが印象的でした。

また守備だけではなくパスを意識して何とか攻撃に繋げる地道なプレーが出来る ようになって来ました。中学校に行っても充分通用すると思っています。

昨年は左バック、今年になってから右のフォワードで足の速さを生かしてがんばっ ていました。身体能力が高いからいろいろな所が出来る選手だと思います。トラッ プが上手くなればもっと幅が広がります。いろんなアイデアを出してプレーしてくだ さい。試合もいっぱい見て直似してください。

一年間キャプテンとしてご苦労様でした。親がコーチだったからやり難かった面も あったことと思います。いろいろな経験ができていると思いますので後輩にアドバイ スしてあげてください。今後は本当に厳しいこともあるでしょうが、精一杯向かって 行って駄目な時はまた考え直せば良いと思います。

点取りやとしてのプレッシャーを感じながらよくやったと思います。

オフサイドになることが多かったけどちょっとした動きで解決できると思っています。 小さい身体で大きな相手とやっていたことはこれから役に立ってくると思います。 ものになってきたポストプレーに磨きをかけてこれからもがんばってください。

身体が柔らかくて柔軟体操のときは皆の手本になっていました。自分ではまだ弱 いキックだと思っているかもしれませんが、着実に強くなっています。試合にはあま り出れませんでしたが、これから身体の発達(筋力)に伴い急に力は伸びると思い ます。その姿を想像していますのでこれからも是非続けて下さい。

相手のボールを狙う姿は獲物を狙う猛獣のようで動物的な匂いがしていました(ラ フプレーではなかったと思います)。中学では別のことをすると聞いていますが、研 究勢心ですからこれだと思うものを見つけて深く掘り下げて下さい。大きな発見を してくれることを期待しています。

一年間私の言うことを聞いてくれてありがとうございました。強いというチームには 成れなかったですが、温かみのあるしぶといチームに成長したと思います。これは 自分の想像以上のチームで皆さんに感謝しています。また一年間考えてプレー をすることを言ってきたつもりですが、意識してくれたと確信していま す。祥輝と同じ学年ですから、これからも会うことだろうと思います。皆さんがこれ からどのように育っていくのか考えると楽しくなります。壁にぶつかる時もあるでしょ うが、10月皆で勝ち取った試合や近隣大会の戦いを思い出してへこたれずにこれ からもがんばってください。

2006.3.25